

Protokoll für die Sitzung

06.03.2023, 18.00 Uhr

I. Begrüßung der Mitglieder

- a. Feststellen der Anwesenden
 - Lara, Lena, Laura, Max, Nele, Shawn, Nicole
- b. Besprechung des Ablaufs

II. Aktuelle Themen

- a. Vorstellung (Gäst*in) und Mitglieder
 - Nicole aus dem Zweifach-Bachelor Germanistik hat Interesse mitzumischen (endlich mal kein Lehramt)
- b. Berichte von Sitzungen
 - i. VeFa (Lara & Max)
 - Beschlussfähig (18 anwesend, 16 abstimmungsberechtigt)
 - Attest-Regelung wird aufgrund rechtlicher Lage nicht verändert
 - 37000€ hat VeFa dieses Jahr zur Verfügung
 - Bubble Soccer Antrag vom FSR-Sport angenommen (Ausrüstung kann ausgeliehen werden)
 - Antrag FSR-Slavistik Fahrt nach Riga angenommen
 - Diskussion über queerfeindlichen Angriff in Golm
 - Täter bekannt, aber nicht direkt bestrafbar
 - ähnliche Fälle (auch Vandalismus) schon häufiger aufgetreten
 - „Sicherheitspersonal“ untätig gewesen -> Verantwortungsbereich?
 - Besprechung möglicher Gegenmaßnahmen (Hausverbot, mehr Sicherheitspersonal, Golm als kriminelle Zone an Polizei, offener Brief?)
 - Diskussion über Einbrüche in FSR-Räume

- Täter*innen suchen nur Bargeld (komisch, weil FSRs-kaum Geld haben)
 - Teilweise keine Einbruchsspuren, haben Täter*innen Schlüssel?
 - Wahl des Referats für Fachschaften, 3 neue Mitglieder: Karl-Viktor Enkelmann, James Opatola, Adelina Skrytskaya
 - Nächster Termin: 20.04.
- c. Planung Open-Mic 19.04.2023 (ab 18:00)
- i. Termin mit Jan vom Nil (Wer vereinbart den Termin? Wer geht hin?)
 - Nil ist als Location gewilligt
 - Nele und Shawn kümmern sich um Organisation (Ehre an die Neuen)
 - Bar und Co stellt das Nil
 - Shawn kümmert sich um die Technik (doppelte Ehre an Shawn)
 - Teilnehmer*innen müssen sich vorher anmelden (Mail, Insta)
 - Zapfenstrich so ca. 22 Uhr
 - ii. Grobes Konzept (Wer kann überhaupt?)
 - Lara vielleicht
 - Lena vielleicht
 - Max kann
 - Nele kann
 - Laura kann
 - Luise und Anna?
 - Shawn kann aber nicht so lange
 - Nicole kann
 - iii. Werbung
 - Insta-Post + Story (Anna + Lara)
 - Website + öffentlicher Kalender (Laura kümmert sich)
 - Flyer in Bib? Laura hat Connections und fragt mal
 - Andere FSRs für Werbung anfragen
 - Rundmail (Lena + Lara)
- d. Sonstiges
- Anfrage FSR-Lehramt: gemeinsam Quizz-Abend organisieren (14.04.)
 - aufgrund von organisatorischem Aufwand eher abgeneigt
 - Abstimmung: Nicole als kooperatives Mitglied

- Einstimmig angenommen
- Potentielles Teambuilding im April

III. Abschluss

- a. Vereinbarung eines Zeitraumes für die nächste Sitzung
 - 05.04. oder 03.04. (aber Lena und Nele wären da raus)